



sortie théâtre

publié le 21/01/2011

Vendredi 21 janvier, de 14h à 15h30, tous les élèves de 3è ainsi que les élèves du club théâtre assisteront, à la salle des fêtes de Marans, à la représentation d'une pièce de théâtre intitulée "La pureté vénéneuse de la cigarette menthol".

Cette sortie est entièrement financée par le Foyer Socio Educatif.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.